



## Regierungsratsbeschluss vom 25. März 2025

Schriftliche Anfrage Mahir Kabakci betreffend Sicherheitsvorkehrungen während öffentlicher Bekanntgaben

---

P245494

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Das Wahlforum im Congress Center ist ein öffentlich zugänglicher Anlass für die Medien, die Parteien und die Kandidierenden. Das Forum, das bei Abstimmungen in einem kleineren Rahmen im Rathaus stattfindet, bietet den Medienschaffenden die Möglichkeit, vor Ort zu berichten, Interviews zu führen sowie Einschätzungen und Analysen vorzunehmen. Im Nachgang zum Wahlwochenende vom 20. Oktober 2024 fand ein gemeinsames Debriefing von Staatskanzlei und Kantonspolizei statt, dessen Erkenntnisse bereits für den zweiten Wahlgang vom 24. November 2024 erfolgreich umgesetzt werden konnten. Die Staatskanzlei hat den notorischen Störer für die zukünftigen Wahl- und Abstimmungsforen mit einem Hausverbot belegt, da er trotz mehrfachen Mahnungen die ihm gesetzten Grenzen wiederholt überschritten hat. Die Medienmitteilungen und allfällige Liveübertragungen ermöglichen eine zeitgleiche Information von einem Ort ausserhalb des Wahlforums.

